

## Le chef de l'Etat burundais rentre "satisfait" d'une visite de travail à Paris

PANA, 17 mars 2013 Bujumbura, Burundi - Le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, a exprimé sa satisfaction, dimanche, à Bujumbura, de retour d'une visite de travail de trois jours à Paris, qui a été sanctionnée, entre autres, par la signature d'un accord global de coopération sur les trois prochaines années avec son homologue français, François Hollande, dans plusieurs domaines d'intérêt commun. En vertu de l'accord, le Burundi va revenir sur la liste des pays "prioritaires" dans l'accès à l'aide au développement de la France, a précisé le président Nkurunziza. La France entretient de bonnes relations diplomatiques, politiques, culturelles et économiques avec le Burundi depuis son accession à la souveraineté nationale, en 1962, a-t-il souligné. Les années passées de guerre civile avaient cependant éloigné momentanément du Burundi bon nombre de bailleurs bilatéraux et multilatéraux traditionnels, dont la France, pour cause d'insécurité et la plupart d'entre eux commencent à revenir en force en cette phase de reconstruction et de relance du développement socio-économique grâce à la paix retrouvée. Après Paris, le chef de l'Etat burundais s'est rendu à Dubaï, aux Emirats Arabes Unis, pour prendre part à un Forum mondial sur l'éducation. Là aussi, le président Nkurunziza a jugé "positif" le bilan de sa participation au Forum qui lui a donné l'occasion de présenter les avancées et l'expérience du Burundi dans le domaine de l'éducation pour tous qui est devenue gratuite dès le lendemain de son arrivée au pouvoir par les urnes, en 2005.